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盈席陈盈孜指出’她是在ii — AJsw 
•71-r H ？？日从相音卜徨知武吉 

(士拉央22曰讯）来自武吉 

拉贡森林保留地（Hutan Simpan 

Bukit Lagong )周边的居民今早高 

举横幅，抗议雪州政府将该森林 

保留地从宪报上除名，以开发及 

兴建高密度的房屋住宅区，希望 

州政府重新检讨该计划。 

约60名居民今早在公正党士 

拉央区国会议员梁自坚及公正党 

万挠区州议员蔡伟杰的陪同下展 

开和平请愿运动，出席的居民包 

括来自阿曼西亚拉花园（Taman 

Amansiara )�武吉拉贡原住民 

村、甘榜士拉央巴登（Kampung 

Selayang Pandang )及安达里花 

园（Taman Andari Townvilla )� 

据了解，武吉拉贡森林保留 

地的28.3公顷（70英亩）森林地 

将交给雪州发展机构，以作为屋 

业发展，引起当地居民不满，尤 

其首当其冲的阿曼西亚拉花园居 
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月23日从报章上得知武吉 

拉贡森林保留地将从宪报 

上除名及兴建房屋计划 

后，开始成立该委员会， 

并在3个星期的时间内收 

集了该花园的1065名居民 

的签名。 

她表示，她已在提呈 

反对期限内的本月20曰， 

将所收集的居民签名提呈 

给雪州森林局，目前正在 

等待当局召开听证会。 

她说，该森林保留地 

的斜度高，当年在兴建该 

花园时，已发生多宗坍塌 

事件，最严重的是在2009 

年发生的土崩，当时关闭大道长 

达1个月时间，导致居民及驾驶人 

士的困扰。 

她指出，虽然当局建议另--

片森林取代该森林，但这是斜度 

高的森林，并不适合兴建房屋， 

更何况它也是马来西亚森林研究 

院（FRIM )的缓冲区，居民坚决 

反对及希望政府取消这项计划。 

她也说，在士拉央市议会的 

2030年地方蓝图草案，市议会已 

经把武吉拉贡森林保留地的用途 

改为住宅区，希望市议会主席更 

改换原本的用途，作为森林保留 

地，她也已提出反对意见给市议 

会。 
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蔡偉傑：收集簽名擬開聽證會 

蔡 
伟杰指出，已有多织及居民关注，希望政府能 

名州议员在过去的 

州议会上辩论该森林保留地 

课题，并获得许多非政府组 

重新研究该决定。 

他说，州政府也正在收 

集居民的意见及反对声音， 

以召开听证会，希望有更多 

的居民能站出来作出反对《 

他表示，森林是国家及 

人民的财产，将森林保留地 

从宪报上除名不是一项好计 

划，而将另一片森林作为取 

代也不是好的解决方案。 

陈盈孜出示已提呈给雪州森林局 

的反对信函及居民的联署签名。 
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梁; 森林保留地已 

在2003年议决在宪报上除 

名，惟当时该决策被搁置 

至今。 

他认为，该森林保留 

地不适合兴建房屋，虽然 

雪州有高密度居民，但仍 

有其他更适合的地段进行 

房屋发展计划，希望政府 

重新研究，以改用其他地 

段，不要将宪报上除名。 

他说，他已在国会上 

提呈该课题，希望联邦政 

府及州政府重新探讨森林 

砍伐的政策，将导致闪电 

水灾等问题，尤其是士拉 

央居民已受够了闪电水灾 

问题。 

保存森林作研究用途 
丹斯里沙烈（大馬自然協會高級顧問） 

“这是一片独特的森林，也是作为马来西亚森林研究院的研究 

用途，我希望整座武吉拉贡森林能作为森林保留地继续保存。 

该森林的斜度极高，若进行房屋发展计划，将会将森林铲平， 

或会导致土崩，同时也会引发社区问题，导致交通阻塞。以我的估 

计，70英亩地段将可兴建5000个单位房屋。 

既然社区人士已提出反对，政府就必须龄听人民的心声，而该 

森林也是原住民生计的来源，他们的心声必须被尊重。” 

憂開發致土崩水災 
鐘學明（阿曼西亞拉花園居民） 

“我在这里住 

了6年，喜欢这里 

舒适的环境，坚决 

反对砍伐森林开发 

成住宅区。我担心 

一旦砍伐森林，将 

造成土崩、水灾等 

安全问题，而我们 

的住宅区就在森林 

毗邻，将直接受到 

影响，担心淡江高 

峰塔事件重演。” 

森林是原住民命脈 
蘭古瑪（武吉拉貢原住民村村長） 

“我们身为原住民， 

热爱大自然，是站在前线 

包卫森林环境的群体，不 

允许任何人破坏森林，因 

为森林是我们生命的脉 

搏，也是原住民出生及死 

亡的地方。 

原住民依靠在森林内 

打猎及采摘植物维生，这 

是我们的经济来源，森林 

被砍伐后如何维生。我也 

担心日后将有更大片面积森林被砍伐，希望当 

局能取消该房屋发展计划” 
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